
令和３年10月26日

魚沼市議会議長 関 矢 孝 夫 様

産業厚生委員会

委員長 佐 藤 肇

産業厚生委員会調査報告書

本委員会は、所管事務について下記のとおり調査したので、魚沼市議会会議規則

第110条の規定により報告します。

記

１ 調査事件名 （１）現地調査

（２）その他

２ 調査の経過 10月26日に委員会を開催し、国道17号浦佐バイパス、四日町

排水ポンプ場、社会福祉法人魚沼更生福祉会 またたびの家、

須原スキー場、寿和温泉の現地調査を実施した。また、旧広神

庁舎のコワーキングスペース及び（一社）魚沼ものづくり振興

協議会（U-big）を視察し、意見交換を行った。
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産業厚生委員会会議録

１ 調査事件

（１）現地調査

（２）その他

２ 日 時 令和３年10月26日 午前９時

３ 場 所 本庁舎３階 委員会室

４ 出席委員 佐藤達雄、浅井宏昭、大桃俊彦、富永三千敏、志田 貢、佐藤敏雄、

渡辺一美、佐藤 肇、高野甲子雄 （関矢孝夫議長）

５ 欠席委員 なし

６ 説 明 員 小島市民福祉部副部長、星産業経済部副部長、鈴木観光課長、吉田商工課長

７ 書 記 佐藤議会事務局長

８ 経 過

開 会（9：00）

佐藤（肇）委員長 定足数に達しておりますので、ただいまから産業厚生委員会を開会しま

す。本日の日程はお配りのとおりであります。

（１）現地調査

佐藤（肇）委員長 日程第１、現地調査を議題とします。本日は６か所の市内施設並びに現

場等の視察を行いたいと思います。それぞれ、場所ごとに担当者に説明していただくよう

になっております。また、お手元に関係資料をお配りさせていただきましたので車中でご

確認いただき、また、車中での説明も追加であるかもわかりませんのでお願いします。か

なりタイトなスケジュールになっておりますので、ご協力をお願いします。この件につい

て何かありませんか。（なし）ないようでしたらこれからバスへの移動をお願いします。こ

こでしばらくの間休憩します。

休 憩（13：34）
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休憩中に現地調査（国道17号浦佐バイパス、四日町排水ポンプ場、社会福祉法人魚沼更生

福祉会 またたびの家、須原スキー場、寿和温泉、（一社）魚沼ものづくり振興協議会（U-big）

との意見交換）

再 開（17：01）

佐藤（肇）委員長 休憩前に引き続き会議を再開します。日程第１の現地視察については、

日を改め、11月10日に総括を行いたいと思いますがご異議ありませんか。（なし）そのよう

に決定しました。

（２）その他

佐藤（肇）委員長 日程第２、その他を議題といたします。その他はございませんか。

渡辺委員 スキー場が今現在どうなっているかというあたりを委員会の中で報告いただき

たいと思います。

佐藤（肇）委員 今ほどの渡辺委員の件については、武藤産業経済部長にスキー場の件につ

いて調査させていただこうと思っているのですがという申入れをさせていただきました。

11 月 10 日のその他で、それまでにまとまった分について報告をいただくということでよ

ろしいでしょうか。（異議なし）ではそのようにさせていただきます。次に次回、11 月 10

日の委員会について少し説明をさせていただきたいと思います。日程として、本日の現地

視察の総括をさせていただきます。皆さん方の方で本日見てきたことについて意見をまと

めていただき、この日、総括という形で発表いただきたいと思います。それから、２点目

に現地視察を予定させていただいています。有機センターにおきまして、防臭設備で、長

野バイオという会社の機械を借りてきまして仮設置をしてあります。これが１か月間とい

う期限の中での試運転ですが 11 月 15 日頃まで設置してあります。来ていただければいつ

でも見られるということですので、是非、委員会で確認をしていただきたということです。

かなりいい成績が出ていると聞いていますので、この日有機センターに行きたいと思って

います。今の件で質疑はありませんか。（なし）ないようですので以上とさせていただき

ます。ほかに皆さんのほうからありませんか。

佐藤（達）委員 ９月議会の中で介護職員の処遇改善について、いろいろな資格取得につい

て補助をしていただきたいことですとか、夜勤手当を市からも補助をお願いしたいと要求

しましたが、それについて市のほうでは 10 月中にアンケート結果を取りまとめたいとい

うお話をされていましたのでその結果についても伺いたいのですがいかがでしょうか。

佐藤（肇）委員長 それではアンケート結果がまとまっているようでしたら報告をしてもら

います。

佐藤（肇）委員長 ほかに皆さんから何かございませんか。（なし）ないようですので本日

の委員会につきましては以上とさせていただきます。本日の会議録の調製については、委

員長に一任願います。本日の産業厚生委員会はこれで閉会します。

閉 会（17：07）


